



Gore entrega un moderno equipo de imagenología al Hospital Eduardo Pereira

VALPARAÍSO. Equipo permitirá obtener imágenes en tiempo real y reduce exposición a radiación de pacientes y personal.

El Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso entregó un moderno equipo Arco en Cal Hospital Dr. Eduardo Pereira (HEP), centro de referencia en cirugías de alta complejidad del Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio

(SSVSA). La inversión de más de \$215 millones fue financiada en su totalidad por el Gore.

Ayer se inauguró el equipamiento en el pabellón híbrido del centro asistencial, actividad presidida por el gobernador Rodrigo Mundaca junto a

consejeros regionales, autoridades del sector salud y equipos clínicos del establecimiento. La adquisición de este equipo fue priorizado el 2024, tras detectarse fallas críticas en el anterior Arco en C, que obligó a dejarlo fuera de servicio,

afectando directamente la realización de intervenciones quirúrgicas vasculares y cardiológicas. Frente a este escenario, el Gore impulsó la reposición del equipo.

“Sé la importancia que tiene este equipo, este Arco en C, sé la importancia que tiene este hospital -que hace la mayor cantidad de intervenciones quirúrgicas de la región-, y sé la ne-



ADQUISICIÓN BENEFICIARÁ A MÁS DE 250 MIL USUARIOS DEL SSVSA.

cesidad también que tiene hoy día de instrumental quirúrgico, angiógrafo. Como Gobierno Regional vamos a seguir compro-

metiéndonos con la salud pública, con las necesidades de los hospitales de nuestra región”, detalló la autoridad.